

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000966

18411

¿Qué objetivos se han marcado para el programa de TVE “Todos en casa” realizado como consecuencia de la crisis sanitaria del Coronavirus?

El objetivo para el programa ‘**Todos en Casa**’ ha sido el de entretener y sobre todo contribuir en hacer lo más llevadero posible el confinamiento, compartiendo con los espectadores la forma original y simpática con la que cientos de ciudadanos anónimos y famosos están soportando el encierro, comentando con ellos sus inquietudes, sus invenciones caseras y sobre todo valorando las actitudes más geniales para sobrellevar la reclusión, incorporado además videos de todo tipo que se han hecho virales en los que, intentando hacer sonreír, se comparten los momentos más optimistas del confinamiento.

En Madrid, a 24 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE



ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi